



COMISION. Una Comisión Bipartidista del Congreso norteamericano, elogió la democratización, pero expresó su temor de que el FMLN incremente el te-

rorismo. De izquierda a derecha: Embajador, William G. Walker; Lic. Alfredo Cristiani, Sen. Connie Mack; un asistente de los senadores, Sen. Charles Robb y Sen. John McCain.

Senadores EU apoyan proceso pero ven un mayor terrorismo

Una delegación oficial bipartidista de senadores norteamericanos declaró que confía en la continuidad del proceso democrático en El Salvador, pero teme que el FMLN, aumente el terrorismo, apoyado por Rusia, Cuba y Nicaragua.

"El Salvador continuará recibiendo el apoyo de Estados Unidos y de la Casa Blanca, y tendrá todas las oportunidades para salir adelante", dijo el senador demócrata Chuck Robb en breve rueda de prensa en la residencia de la embajada norteamericana.

Los senadores Connie Mack y John McCain, del

Cáncer de Duarte no es muy notorio, dicen sus médicos

Avance "que no es muy notorio", ha sufrido el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, en el cáncer que le afecta el hígado.

Esos son los reportes que dan los médicos sal-

vadoreños del mandatarío; mientras tanto, los cables internacionales, que se originaron ayer en Washington, como el de la UPI, señala que el Ing. Duarte abandonó el

—Pasa a la página 55—

Continuarán los cateos en busca de armamento

"Los cateos de contrainsurgencia, continuarán indefectiblemente porque ellos constituyen parte de las garantías y esfuerzos del ejército para frenar la violencia".

Así han expresado voceros del Alto Mando de la Fuerza Armada, respondiendo a preguntas sobre notas de protesta de agrupaciones izquierdistas, asociaciones sin-

—Pasa a la página 70—

No iba ebrio conductor de tren Parque Infantil

El motorista que conducía el tren infantil que se accidentó el pasado 19 del corriente, en donde murió una menor, no andaba ebrio; lo ocurrido

fue un lamentable accidente.

Así lo sostiene la Dirección del Patrimonio Natural, al dar a conocer

—Pasa a la página 36—

Partido Republicano y los demócratas Charles Robb y Bob Graham, se constituyeron en la primera Comisión del Congreso Norteamericano que visita El Salvador, después del Acuerdo Bipartidista para

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. ESFUERZO. El Lic. Carlos Alonso Morales, plantea solución a crisis como dirigente de la Fundación para el Desarrollo Educativo.

De La Paz Envían a Juzgado sujeto que violó a su pequeña hija

(Zacatecoluca). La Policía Nacional de esta ciudad, consignó a los tribunales el pasado sábado a Miguel Angel Hernández, de 40 años, acusado de haber violado a su hija, de 8 años de edad.

El repugnante delito ocurrió el domingo 16 de los corrientes, en el can-

—Pasa a la página 66—

Ortega difama en Europa a ARENA y al Lic. Cristiani

"Como carga de dinamita en la región centroamericana, es el ascenso al poder en El Salvador, de ARENA y del Lic. Alfredo Cristiani", declaró

en París, Francia, el presidente de Nicaragua Daniel Ortega.

Las declaraciones del dirigente sandinista, —Pasa a la página 66—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes.

INVITAN. El Club Activo 20-30 Los 44, de Santa Ana, presentará hoy en el Cine Novedades, de aquella ciudad, la premier de la película Gemelos, para recaudar fondos en favor de los niños minusválidos y amputados. Invitan, de izquierda a derecha: María Rubia de Orellana, Doris de Batista y José Roberto Batista.

61 años cumple el 28 de este mes la Escuela Costa Rica

Con una "Semana Cultural" serán celebrados los 61 años de fundación de la Escuela Urbana de Varones Unificada Re-

—Pasa a la página 36—

Habrà déficit de energía por sabotajes terroristas

El suministro de energía eléctrica a San Salvador, será deficitario entre el 5 y 10 por ciento, como resultado de los sabotajes terroristas a las

instalaciones de la red nacional de electricidad.

Así lo expresó ayer por medio de un comunicado de prensa, la Comi-

—Pasa a la página 37—

No habrá sequía presente año afirman los técnicos

Un invierno normal, con períodos secos de seis a diez días y con tres temporales como máximo, estima para este año el Servicio de Meteorología e Hidrología.

El Centro de Recursos Naturales señala que de acuerdo a los análisis efectuados por el citado Servicio y basados en información regional, se

puede hacer una estimación generalizada de la actividad lluviosa.

El invierno de 1989, indica, no será deficitario de manera significativa y tampoco habrá posibilidad de disminuciones drásticas de la lluvia anual acumulada de abril a octubre.

Los períodos de canículas, definidos

—Pasa a la página 55—



CRECE DEMANDA. Numerosas personas acuden diariamente a las Alcaldías del país en demanda de Partidas de Nacimiento y otros documentos im-

portantes. Se dijo, que la destrucción de estas oficinas en numerosos lugares ha ocasionado serios problemas a millares de salvadoreños.

AL CERRAR la edición

(información en página 65)